
Духовно-созидательный камень № 104 

Второзаконие 1:6-8: 

“Господь, Бог наш, говорил нам в Хориве и сказал: полно вам жить на горе 

сей! обратитесь, отправьтесь в путь… Вот, Я даю вам землю сию, пойдите, 

возьмите в наследие землю, которую Господь с клятвою обещал дать отцам 

вашим, Аврааму, Исааку и Иакову, им и потомству их”. 

Кто из вас читал там во Второзаконии 1, где разведчики пошли туда и 

вкусили плодов Ханаана? А Ханаан не является прообразом Тысячелетнего 

Царства. Кто из вас знает об этом? Ханаан не является прообразом 

Тысячелетнего Царства, потому что у них в Ханаане были войны, бойни, 

убийства и всё остальное. Ханаан — это прообраз Святого Духа. Египет — 

это мир, из которого они вышли. Пустыня — это где они были освящены, 
вызванная Церковь. А в Ханаане они обосновались со Святым Духом, потому 

что войны там всё равно были. А если вы не верите, что у вас бывают войны, то 

попробуйте только получить Святого Духа. 

Что вы делаете? Что у них было в Ханаане? — Они обладали правами. 

Слава! Они обладали правами. А обладать правами они могли, только 

войдя в Ханаан. В пустыне у них не было никакой собственности. А когда 

они вошли в Ханаан, тогда у них были права. И у нас есть права. Когда вы 

получаете Святого Духа, вы в Ханаане. Вы должны за них сражаться, вы 

должны отвоёвывать каждую пядь земли. Так точно. Вот почему люди 

говорят: “Брат Бранхам, молись за меня сегодня, я…” Видите? Переберёшься в 

Ханаан, брат, и сразу поймёшь, где твоё место. Тогда увидишь, как молитва 

начнёт действовать. Да-да. 

Он сказал: “Послушай, сатана. Это моё. Это моя собственность. Бог так 

сказал. Пошёл прочь!” Так и надо. “Прочь с моей территории!” 

“С твоей территории?” — говорит сатана. 

“У меня есть документ о праве собственности. Пошёл прочь! Ты же 

знаешь. Я вручу тебе официальную повестку под руководством Святого 

Духа”. Он удаляется. Конечно, он должен удалиться. 
[1]

 
 

Итак, помните, Он дал им землю, но они должны были отвоёвывать каждую 

пядь земли. Бог сказал Иисусу Навину: “Куда ни ступят стопы ног ваших, всё 

это Я дал вам”. Куда бы ни ступили ноги, это означало владение (Иис. Н. 

1:3). 

Мы отбрасываем в сторону рассуждения (2 Кор. 10:3-6). Мы ниспровергаем 

их и принимаем Слово, берём Слово, шагаем дальше. В Слове так сказано. 

Так вот, вы скажете: “Значит, обетование — моё”. Конечно. Но вы будете 
отвоёвывать каждую его пядь, пока не станете здоровым. Вы будете 

принимать его шаг за шагом. Это битва. Обетование — ваше. Это была 
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обетованная земля, им нужно было сражаться, чтобы овладеть ею шаг за 

шагом. И обетование — ваше, но вы будете сражаться за каждую его пядь. 

Далее брат Бранхам сказал: тридцать один год назад я был призван Богом 

проповедовать Евангелие. С тех пор я сражаюсь. Каждую пядь земли я 

отвоёвывал Мечом Божьим, принимая обетование и прорубая себе дорогу. 
Бог дал обетование. Давайте держаться за него. Бог это обещал. Неважно… 

У вас обязательно будет битва. Если всё будет даваться легко, то чего вам 

побеждать? Они победили Словом Божьим и своим свидетельством, 

Кровью Христа (Отк. 12:11). Вы должны что-то победить, и у вас обязательно 

будут какие-нибудь препятствия. И люди, которые не соглашаются и спорят с 

вами, и обзывают вас святошами, и всё прочее, с чем вы сталкиваетесь — это 

испытание. Если у вас этого нет, значит, вы ещё даже не вступили в сражение. 

Для чего вы пошли в армию и проходили подготовку? Чтобы 

бездельничать, ходить по улице с важным видом и красоваться? Вот так 

поступают некоторые христиане — мы хотим, чтобы на нас смотрели снизу 

вверх. На вас будут смотреть не снизу вверх, а сверху вниз. “Ибо все, живущие 

благочестиво во Христе Иисусе, будут гонимы” (2 Тим. 3:12). Возьмите Меч, 

отсеките от себя всё и постоянно идите вперёд. 

Иисус Навин, Халев успокаивали народ. Они говорили: “Мы не можем её 

взять, мы просто не в состоянии, и всё”. Видите, они смотрели на амаликитян. 

Иисус Навин и Халев смотрели на обетование. Вот в чём разница. Всё 

зависит от того, на что вы смотрите (Числа 13:26-33). Иисус Навин сказал: 

“Мы более чем способны взять её. Мы более чем способны. Ведь, — сказал, — 

они нам просто достанутся на съедение. Они кажутся сильными. Да, они 

великаны. Значит, и на съедение нам много чего достанется”. Сказал: “Бог дал 

нам обещание, и на всех их напал страх — они боятся нас. Хоть они от нас и 

отличаются, но они нас боятся”. Конечно. Сказал: “На всех их напал страх от 

Господа. Они до смерти нас боятся”. Сказал: “Давайте пойдём и возьмём её. Бог 

дал её нам, поэтому она — наша. Пошли вперёд, давайте возьмём её” (Числа 

14:1-10). 
[2]

 
 

Что ж, вы заметили, что прямо перед тем, как они попали в обетованную 

землю, прежде чем они вошли в обетованную землю… А это произошло бы 

всего за несколько дней, десять-одиннадцать дней; может, ещё меньше, потому 

что это составляло всего лишь шестьдесят с чем-то километров. Они сразу 

пришли бы в обетованную землю, они сразу прошли бы все стадии пути, 

которые мы прошли. А они подошли, перешли через Красное море, за их 

спиной потонула армия фараона. Они освободились от своих врагов, пошли 

через пустыню и подошли к границе обетованной земли в Кадес-Варни, и там 

они потерпели провал (Числа 13 + 14). Почему? Почему они потерпели провал? 

Так вот, Моисей сказал десяти коленам, он сказал, что пошлёт по одному 

человеку из каждого колена, представителя от каждого колена, чтобы они 

пошли и высмотрели землю, посмотрели, в каком она была состоянии. 

Ведь это точно соответствует вашему положению, куда вы пришли. 

Церковь прошла через оправдание посредством Лютера, через освящение 

посредством методистов, а теперь подошло время обетования. Обетование — 
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это крещение Духом, которое давалось на протяжении всего Ветхого Завета 

(Иоиля 2:28-32), а также Нового, обетование: “Вот, Я пошлю обетование Отца 

Моего на вас…” (Луки 24:48-49). Пётр сказал это в день Пятидесятницы. 

Вот это обетование. Обетованная земля — это жить в этой земле 
Святого Духа. Это Божье обещание для Церкви — жить в силе Духа. Это 

другой мир, это другая земля. Вы должны выйти из того состояния, в котором 

вы были; выйти, чтобы жить в этой обетованной земле, чтобы получить 

обещанное. Помните обетование: “После этого вы получите силу свыше, 

Святой Дух сойдёт на вас…” (Деяния 1:8). 

И Пётр сказал, что это обетование давалось на протяжении всего Завета, 

Ветхого и Нового. Вы увидите, что это обетование давалось многократно, 

вплоть до самого дня Пятидесятницы, а затем они вошли в это обетование. 
Помните, из всей той группы в два с половиной миллиона людей только 

двое — Иисус Навин и Халев — вошли в обетованную землю, потому что они 

вошли в обетованную землю, получили благословение и вернулись, и они 

сказали: “Мы способны взять её, потому что Бог так сказал”. 

И на этом они стояли. Почему? Так вот, все те люди смотрели на 

обстоятельства, а Иисус Навин и Халев смотрели на то, что сказал Бог: “Я 

дал вам эту землю, идите и возьмите её”. 
[3]

 
 

Настоящий христианин борется за свою позицию. Ему приходится стоять 

одному — он и Бог, и он отвоёвывает каждую пядь земли, поэтому с ним 

нянчиться не надо.
 [4]

 
 

Но теперь пойдём вперёд! Потом вы заметили, как Моисей, этот великий 

чудотворец, который провёл Израиль через ту землю и привёл их к обетованной 

земле, но не определил им наследия? Он не дал им наследия, он привёл их к 

земле, но Иисус Навин поделил эту землю между людьми. Правильно? И 

Иисус Христос привёл Церковь к тому месту, где им было приготовлено, было 

дано владение, оставалось пересечь Иордан и всё, но только Святой Дух 

приводит Церковь в порядок. Сегодняшний Иисус Навин устанавливает 

порядок в Церкви, раздавая каждому дары, место, позицию. И Он — Голос 

Божий, Святой Дух, говорящий через внутреннего человека, спасённого 

Христом. Вам пока всё понятно? Теперь мы переходим к Посланию Ефесянам. 

Вот, таким же самым образом Он позиционно размещает людей в церкви по 

своим местам. Так вот, Иисус Навин разместил их на естественной земле. 

Теперь Святой Дух позиционно размещает людей в церкви, ставит на ту 

позицию, которая им принадлежит, в их наследие.
  

Теперь, чтобы класс этого не забыл: как мы входим во Христа? Мы 

примыкаем к церкви, чтобы войти во Христа? Произносим исповедание, чтобы 

войти во Христа? Нас погружают в воду, чтобы мы вошли во Христа? Как мы 

входим во Христа? Первое Коринфянам 12-я глава: “Ибо одним Духом, — 

одним (с заглавной буквы “Д”) Ду-хом, то есть Святым Духом, — мы все 

крестились в обетованную землю” (1 Кор. 12:13). 

В этой обетованной земле, всё в обетованной земле принадлежит нам. 
Когда Израиль перешёл через Иордан в обетованную землю, подавлял всё… 
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Теперь запомните, в этой обетованной земле — это не означает, что вы 

неприкосновенны для болезней; это не означает, что вы неприкосновенны 

для бед. Но это означает вот что (о-о, пусть это хорошенько усвоится), это 

говорит о том, что это ваше! Просто встаньте и возьмите! 

Когда мы во Христе, мы имеем духовное благословение. Вне Христа мы 

имеем ощущения. Во Христе мы имеем самые настоящие благословения, не 

притворство, не подделки, не напускное. Но пока вы будете пытаться 

утверждать, что вы в обетованной земле, а на самом деле нет, ваши грехи 

настигнут вас. И вы не успеете оглянуться, как начнёте спотыкаться и, ох, как 

в миру говорят, “вляпаетесь”. Вы обнаружите, что у вас нет того, о чём вы 

говорите. Но когда вы во Христе Иисусе, Он обещал вам Небесный мир, 

Небесные благословения, Небесного Духа — всё ваше. Вы в обетованной 

земле и полностью обладаете всем. Аминь. Насколько прекрасно! О-о, давайте 

это изучим. 
Итак, вот на чём церковь так сильно претыкается. 

“Так как Он избрал нас в Нём…” В Ком? — Во Христе! (Еф. 1:3-7) 

Как же мы это получили? Откуда мы это знаем? Бог прежде основания мира 

предопределил нас! Кого? — Тех, кто в обетованной земле. 

“…предопределив усыновить нас Себе чрез Иисуса Христа, по 

благоволению воли Своей, 

В похвалу славы Своей... (чтобы мы могли восхвалять Его, как Он 

сказал. Вот Кто Он такой — Бог, мы хотим восхвалять Его.) ...похвалу славы 

благодати Своей, которою Он принял нас в Возлюбленном (Мы принимаемся во 

Христе.), в Котором мы имеем искупление Кровию Его, прощение гре-хов...” 

Теперь запомните, Бог предопределил вас предузнанием, что вы 

придёте к этому. Бог предузнанием предопределил вам прийти к обетованной 

земле. Чем является сегодня для христианина обетованная земля? “Обетование 

для вас и для детей ваших, для дальних (Деян. 2:39). И будет в последние дни, 

говорит Бог, что Я изолью Духа Моего на всякую плоть, на ваших сыновей и 

дочерей” (Деян. 2:14-18). И в Исайи 28:18: “Заповедь на заповедь, правило на 

правило, тут немного, там немного. Хорошего держитесь. Ибо лепечущими 

устами и на иных языках Я буду говорить к этому народу. И вот — покой”. 

Вот это покой, субботняя земля, куда они войдут согласно Моему обещанию. 

“И всего этого они не хотели слушать, но покачали головами своими и ушли 

прочь, и не хотели этого слушать”. Видите? Точно. 
Загляните в Евреям 4:1-10, разве он не сказал о другом Покое? Бог сотворил 

седьмой день и дал им отдых в седьмой день (Быт. 2:1-3). В другом месте он 

говорил о покое словами: “Сегодня в Давиде…” Затем Он даёт им другой 

Покой: “Придите ко Мне все труждающиеся и обременённые, Я дам вам 

Покой”. Войдите в этот Покой! (Матф. 11:28-30) Ибо мы, вошедшие в этот 

Покой, прекратили свои дела, как и Бог прекратил Свои в субботу. Конечно. 

Вот ваш субботний Покой. Вот ваш настоящий Покой в этой обетованной 

земле. 
Вот вам, пожалуйста — вхождение в обетованную землю. Как же мы 

входим в неё? Мы, Церковь, предопределены к этому предузнанием 
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Божьим. Были предопределены к чему? — К Его славе Его благодатью, к славе 

и поклонению, и славе Божьей. Папа, Самосуществующий, Который пребывал 

ещё тогда в начале, когда вокруг Него ничего не было, хотел, чтобы кто-то 

поклонялся. Поэтому, Он предназначил и предопределил Церковь прежде 

основания мира, и поместил их имена в Книгу Жизни Агнца, когда 

они...закланного прежде основания мира, чтобы они явились ко славе Его и к 

похвале Его в конце времени, когда всё соберётся в этом одном Человеке — 

Христе Иисусе. Фью! Слава! Вот именно. И это всё, что нужно, мой брат и 

сестра. Никогда не отклоняйтесь от этого. 
Но что делает их особенными? Вы — святой народ (1 Петра 2:9-10). Что вы 

сделали? — Вышли из той земли. Вы перешли в другую землю. Как вы 

попали туда? Это обетованная земля. Что это за обетование? — “И будет в 

последние дни, говорит Бог, Я изолью Духа Моего на всякую плоть” (Деян. 2:14-

18). Одним Духом мы все крестились в эту одну обетованную землю. Аминь. 

Братья и сёстры (аллилуйя) с чистотою сердца, ни ревности, ни вражды, ничего! 

Неважно, что брат сбился с пути, что бы он ни делал — ты будешь стараться его 

вернуть. 

Недавно я старался вернуть одного брата, сбившегося с пути. Один молодой 

парень сказал мне, говорит: “Да пусть этот негодник уходит. Оставьте его”. 

Я сказал: “Если я когда-нибудь дойду до того, что я в сердце не буду 

сочувствовать моему брату, значит, мне пора идти к алтарю, потому что я отпал 

от благодати”. Я сказал: “Пока в его теле есть дыхание, я буду стараться, и 

когда-нибудь я его всё-таки достигну”. Так точно. И я достиг его (аллилуйя), 

вернул его назад. Так точно. Он уже благополучно вернулся в паству. Да-да. Он 

точно заблудился бы. 
[5]

 
 

Ибо Пётр сказал: “Покайтесь, каждый из вас, и креститесь во Имя Иисуса 

Христа для прощения грехов, ибо это обетование вам, — (обетованная земля), 

— и детям вашим, и дальним, кого ни призовёт Господь Бог наш”. 
Что произошло (в Числах 13 и 14)? Я вас спрашиваю. Так вот, я типолог, и 

любой знающий Библию — типолог. Хоть один из тех людей достиг этой 

обетованной земли? — Ни один из них. Кто это сделал, кто перешёл туда? — 

Те, которые пошли первыми, вернулись и сказали: “Мы можем взять её, мы 

можем получить Святого Духа, потому что так сказал Бог!” 

“Пётр сказал в день Пятидесятницы, что если я покаюсь и приму крещение 

в Имя Иисуса Христа, я должен получить Святого Духа — это обетование для 

меня. Я готов это сделать. Моё… Это обетование — моё”. Вы понимаете? “Это 

обетование — моё. Я принимаю его, оно моё. Конечно, моё”. Они были 

единственными (Деян. 2:38-41). 
[6]

 
 

Они похожи на детей Израиля, которые вышли из Египта и остановились 

перед обетованной землёй. Так вот, когда дети Израиля вышли из Египта, их 

численность была около двух миллионов. Они путешествовали все вместе, 

все видели те же самые чудеса Божьи, все вкушали той же самой манны и 

пили воду из той ударенной скалы, все следовали за тем же самым 

Облаком днём и за Столпом Огненным ночью, но только двое достигли 
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обетованной земли. Только двое были истинными или настоящими 

верующими. Это точно, потому что в Слове нам говорится, что остальные 

погибли из-за неверия; из-за неверия они не смогли войти (Евр. 3:19). А 

поскольку это так, и вошли только двое, то остальные не были настоящими 

верующими. В чём была разница? — Двое придерживались Слова. Когда в 

Кадес-Варни у десяти разведчиков дрогнуло сердце, Иисус Навин и Халев не 

пошатнулись, ибо они верили Слову и сказали: “Мы более чем способны взять 

эту землю”. Они знали, что смогут сделать это, потому что Бог сказал: “Я 

отдал вам эту землю”. После того как все эти израильтяне увидели силу и 

благость, и избавление Божье, они не вошли в покой, который является 

прообразом Святого Духа. Теперь вы видите, что очень немногие будут 

верить до самого конца, до получения Духа Божьего.
 [7] 

 

Давайте поднимемся, как Иисус Навин и Халев. Мы приближаемся к 

обетованной земле, как приближались они. Иисус означает “Иегова-

Спаситель”, и он символизирует лидера последнего времени, который 

придёт к церкви, точно как Павел был первым лидером. Халев символизирует 

тех, которые верно стояли с Иисусом Навиным. Помните, Бог начинал с 

Израилем как с девою Его Слова. Но им захотелось чего-то другого. Так сделала 

церковь последнего времени. Заметьте, Бог не двинул тогда Израиль и не 

позволил ему войти в обетованную землю прежде назначенного Им 

времени. Возможно, люди оказывали давление на лидера, Иисуса Навина, и 

говорили: “Эта земля — наша, давай пойдём и возьмём её. Иисус, ты весь 

выдохся, ты, должно быть, потерял полномочия; у тебя уже нет той силы, 

которая была раньше. Раньше ты слышал Бога и знал волю Божью, и действовал 

быстро. Что-то с тобой не то”. Но Иисус Навин был пророком, посланным 

Богом, и он знал обетования Божьи, поэтому он их ожидал. Он ожидал 

ясного и чёткого решения от Бога, и когда настало время действовать, Бог 

отдал в руки Иисуса Навина полное руководство, потому что он не уклонялся от 

Слова. Бог мог доверять Иисусу Навину, как никому другому. То же самое 

повторится и в это последнее время — та же самая проблема, то же самое 

давление.
 [8] 

 

Предопределены прежде основания земли к усыновлению, предопределены 

к Вечной Жизни. Теперь, после того как вы вошли в Вечную Жизнь, после 

того как были спасены, освящены, наполнились Святым Духом, вы — 

сыновья. Теперь Бог хочет поместить вас на своё место, о-о, чтобы вы 

могли трудиться для Его Царствия и для Его славы. 
Это и есть Евангелие. Во-первых, слышим Слово: “Покайтесь и креститесь 

в Имя Иисуса Христа для прощения грехов”. Забирает все ваши грехи, 

призываете Имя Господа Иисуса Христа для обетованной земли. Это 

обетование для каждого путника, который встретится на вашем пути. Если ты 

вышел сегодня из дому грешником со словами: “Я пойду в скинию Бранхама”, 

— то Бог в этот вечер даёт тебе возможность. И только одно находится между 

тобою и обетованной землёй. Что такое обетованная земля? — Святой Дух. 
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Что было между Иисусом Навиным и обетованной землёй? — Иордан. 

Совершенно верно. 

Моисей, являясь прообразом Христа, довёл детей до обетованной земли, но 

Моисей не ввёл детей в обетованную землю. Иисус Навин ввёл народ и 

поделил землю. Иисус уплатил цену, довёл людей до Святого Духа. А Бог 

послал Святого Духа, и Он позиционно привёл Церковь в порядок, каждого 

человека, наполняя его Присутствием Своего Существа. Понимаете, что я имею 

в виду? Всё во Христе Иисусе, ведь Бог предопределил их к призыву этого 

Евангелия! 

Павел (Галатам 1:8) сказал: “Если какой Ангел придёт проповедовать что-

то иное, да будет он проклят”. Истина, Евангелие… Теперь слушайте 

внимательно, будем читать дальше, заканчивая этот стих. 

“В Нём и вы, услышав слово истины, благовествование вашего спасения, и 

уверовав в Него, запечатлены обетованным Святым Духом” (Ефесянам 1:13).
 

[9]
 

 

И помните, грех, совершённый Израилем (когда Валаам сказал, что они все 

одинаковые), этот грех так никогда и не был прощён Израилю (Числа 25:1-9). 

И смотрите, позвольте показать вам поразительные цифры: из двух миллионов, 

вышедших из Египта, только двое вошли в обетованную землю. Они все до 

одного ели то же самое, они все танцевали в Духе, у них у всех было всё общее; 

но когда пришло время отделить, Слово совершило отделение. Так и сегодня! 

Слово совершило отделение! Когда пришло время, он сказал: “Ведь мы же…” 
Все те израильтяне, увидев, как Моисей совершил это и созвал их на 

великий совет, где он должен был проводиться, они все до одного сказали: “Мы 

пойдём с Валаамом, потому что мы считаем, что Доктор Валаам прав. Он умнее, 

лучше образован, всё такое, так что мы это и примем”. 

И Бог им никогда не простил, Он уничтожил их прямо там, в пустыне. И 

Сам Иисус сказал: “Они никогда не придут, никто из них не был спасён”. 

Они сказали: “Наши отцы ели манну в пустыне сорок лет”. 

Он сказал: “Они все до одного умерли, навечно отделены от Бога. Они все 

до одного умерли”, — конечно, потому что они прислушались к 

заблуждению. Ведь Моисей был подтверждён Богом и, как вождь, указывал им 

путь в обетованную землю, и до этого места они дошли нормально, но потом 

они не захотели с ним идти дальше. 

Итак, верующие могут это видеть, а неверующие не могут увидеть, как это 

подтверждается.
 [10] 

 

Как Моисей вызвал народ из народа, так и Христос сегодня вызывает 

Церковь из церкви, понимаете, то же самое в прообразе; ведёт их в славную 

вечную обетованную землю. 
Но вот Моисей, верный слуга, который почёл поношение Христово 

большими сокровищами, чем все богатства Египта (Евр. 11:23-27). Он подошёл 

к концу пути, стодвадцатилетний старик. Поднялся на гору, а он знал, что ему 

предстояла смерть, и он посмотрел на обетованную землю (Втор. 34). И он 

взглянул, и там около него стоял его Руководитель, Скала. Он взошёл на Скалу, 



 

8  

и Ангелы Божьи унесли его во Славу Божью, на лоно Божье. Почему? 

Восемьсот лет спустя его по-прежнему вёл Руководитель (Св. Матфея 17:1-8). 
[11]

 
 

И Бог не имел дела с Израилем, пока он не пришёл на свою родину. 

Слушайте! ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, Бог не будет иметь дела со Своей 

Церковью до тех пор, пока Она не вернётся на Родину, в Послание часа. 
Вернитесь к оригиналу! Избавьтесь от своих понятий: методистских, 

баптистских, пресвитерианских, пятидесятнических, Ассамблей, 

единственнических, троебожнических и пятибожнических, каких бы там ни 

было, церкви Бога, назарянских, пилигримов святости, церкви Христа — все 

антихристовы движения! И я осознаю, что это расходится по всему миру. Всё 

ложно, всё от дьявола. В каждом из них есть благочестивые мужи, 

благочестивые люди есть в каждом из этих движений. Но сама по себе 
организация — не от Бога, и Бог никогда её не благословит. Он никогда её 

не благословлял.
 [12] 

 

Неважно, как долго ты являешься христианином, может, эти духи по-

прежнему наговаривают тебе, делают тебя распущенным, заставляют тебя 

сплетничать о ком-то? Когда кто-то приходит и начинает сплетничать о ком-то 

другом, ты сразу присоединяешься и, о-о, все косточки перемываешь? Так 

нельзя, брат. Не делай этого. Это кончится тем, что тебя не впустят в 

обетованную землю. Если у тебя ещё есть что-то такое, чего у тебя не должно 

быть; если любви Божьей на самом деле нет в твоём сердце, то выйди сюда и 

скажи: “Боже, прямо сейчас я хочу выбросить всё это, прямо сейчас. Я пойду от 

этого алтаря совсем другим человеком”. Вы придёте?
 [13] 
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